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DAF - UNAF 

 

 
 

 

 

Présents : 

DAF :  

Pierre BOURDET Président, Annie CLUZEL, Béatrice LATAPIE-BOULOC, Patrick MARITAN, Grégory PASSENEAU, 

Michel PERET, Claude ROUX, Patrick SALOMON. 

UNAF :  

Philippe VITAL, Mohamed AJOUN, Christophe LAUR, David MAZARS. 

 

La réunion est ouverte par Pierre BOURDET à 18h00.  

- Accueil des membres de l’UNAF 

- Présentation du contexte de la réunion dans une démarche constructive de part et d’autre. 

 

Le Président annonce la démission : 

-  du Président de la CDA Benoit ROUTHE le 26 mai à 20h34 prenant effet le jour même. 

- des membres de la Commission Départementale de l’Arbitrage : Messieurs Philippe BOU, Christian 

ALQUIER (désignations seniors), Steven ARTIERES (Pôle Formation), Anthony BAUDY (Pôle Ethique) 

Mohamed AJOUN (Fidélisation- Féminisation) Alain FAGOT (Désignations jeunes) le 27 mai à 17h22 à 

compter du 15 juin 2025. 

- La démission du Vice-Président de la CDA Didier CAMPREDON le 27 mai à 17h53 à effet immédiat. 

 

La parole est donnée au Président de l’UNAF Philippe VITAL. 

De manière chronologique, les faits sont repris : agression de l’arbitre, le WE de non-désignation des arbitres, 

les appels téléphoniques, divers communiqués, actions sur la période du 5 avril à aujourd’hui. 

Des éclaircissements sont apportés avec un argumentaire sur les évènements que cela soit du côté de l’UNAF 

ou du DAF. 

 

Le thème de la communication a été abordé entre les instances telles que la Commission d’arbitrage et le 

Comité Directeur. Chacun a pu s’exprimer. Les actions du DAF en faveur de l’Arbitrage ont été citées, des 

rencontres ont eu lieu. Les informations n’ont pas toujours circulé de manière efficiente d’où quelques 

incompréhensions et tensions. 
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Le Président du DAF précise qu’il a institué depuis 2021, date de son élection, un tour de table à chaque 

CODIR, soit tous les mois, ou le président de chaque commission ou son représentant exprime tous les sujets 

dont il souhaite faire part au CODIR et suivant les cas, s’en suit une discussion et des décisions sont prises si 

besoin ; la CDA fait bien partie chaque mois de ce tour de table.  

La discussion a porté également sur la Commission de Litiges et Discipline, la Commission d’Appel : 

application barème, code disciplinaire, rapport d’arbitre, réforme future FFF etc… 

 

Des actions d’amélioration ont été proposées : 

- Sur un plan organisationnel notamment des COUPES en renforçant la reconnaissance envers les 

arbitres (trophée, médailles, maillots etc…) 

- Sur un plan structurel :  

→ Créer une cellule de crise qui peut se réunir rapidement le lundi soir en visio après un match du 

week-end au cours duquel il y a eu un incident grave.  

A définir qui la constitue avec des personnes du Bureau DAF, de la Commission des Arbitres, de l’UNAF. 

→ Réaliser une feuille de route pour la CDA pour la saison ou mandature avec des objectifs. 

→ Accompagnement des jeunes arbitres systématique (à organiser). 

- Sur un plan technique : 

→ Carton blanc à mettre en place sur uniquement les éducateurs du banc de touche 

→ Se doter d’un jeu ou deux jeux de drapeaux Bip pour les finales. (Attente proposition fournisseur 

qui doit être donnée par les arbitres auprès du DAF) 

→ Validation d’un test CAMERA (cf District de l’ARIEGE sur la saison prochaine). 

→ Améliorer l’équipement des observateurs. 

→ Favoriser l’arbitrage à 3 qui fait ses preuves. 

• Il est convenu de faire une réunion fin aout pour préparer le stage de rentrée des arbitres. 

 

La réunion est clôturée par le Président BOURDET à 20 heures. 

        La Secrétaire Générale                   Le Président 

 

    Béatrice LATAPIE-BOULOC                  Pierre BOURDET 


